

El Ayuntamiento de Villajoyosa conmemora el Día Internacional de la Mujer con una amplia programación de actividades culturales y formativas

Actuaciones musicales, exposiciones de fotografías, talleres formativos, encuentros, teatros y charlas forman parte de la oferta de actividades gratuitas que se organizarán del 23 de febrero al 17 de marzo.

La concejalía de Servicios Sociales e Igualdad del Ayuntamiento de Villajoyosa presenta la programación de actividades culturales y formativas que se organizan para conmemorar el Día Internacional de la Mujer el próximo 8 de marzo. Una de las novedades de este año es la puesta en marcha de una campaña de divulgación sobre las desigualdades y discriminaciones que sufren las mujeres. Bajo el título "Haz que se vea. 8 de marzo. Día Internacional de la Mujer", la concejalía de Servicios Sociales e Igualdad repartirá carteles con forma de bocadillo de cómic, que incluirán frases de mujeres referentes y datos sobre las desigualdades existentes, tales como la brecha salarial, la brecha de cuidados o la violencia de género, entre otros. Estos carteles se repartirán entre el 1 y el 15 de marzo en el centro social Llar del Pensionista con el fin de que los ciudadanos los cuelguen en las fachadas de sus viviendas, lugares de trabajo o escaparates de comercios. Además, esta campaña también se promoverá de modo online, a través de las redes sociales con la etiqueta #hazquesevea8demarzoVillajoyosa con el fin de visibilizar al máximo los mensajes de concienciación sobre los derechos de las mujeres. La concejal de Servicios Sociales e Igualdad, Maite Sánchez, anima a la ciudadanía a participar en esta campaña de sensibilización sobre los derechos de las mujeres y destaca que "no se trata sólo de compartir una foto en las redes sociales o colgar un cartel en un escaparate, sino que debemos creernos el texto que contienen los bocadillos y divulgarlo al máximo para conseguir la concienciación colectiva sobre la situación que todavía viven algunas mujeres en pleno siglo XXI". La concejalía de Servicios Sociales e Igualdad también ha preparado un programa de talleres formativos sobre el crecimiento emocional para mujeres que empezarán el 23 de febrero. Los días 23 de febrero, 1, 8 y 15 de marzo se impartirá un taller de Yin Yoga y Chi Kung en el que las participantes aprenderán a conocer su cuerpo y controlar su



respiración con técnicas de la medicina china. Los días 11, 12 y 14 de marzo se ofrecerá el taller "Vive, disfruta, respeta y conócete" a cargo de un neurópata que mostrará herramientas para el autoconocimiento a través de las emociones sobre quiénes somos, nuestras limitaciones y fortalezas. En ambos talleres es necesario inscribirse, de forma gratuita, desde el 15 de febrero en el centro social Llar del Pensionista. Y el día 13 de marzo, se organizará la conferencia "Menopausia y sexualidad activa en la mujer de hoy" en la que una ginecóloga tratará el abordaje integrativo de esta etapa vital de las mujeres. En cuanto a actividades culturales, el hall del centro social Llar del Pensionista acogerá entre el 5 y el 28 de marzo la exposición `Mujeres del mundo', una muestra de 20 fotografías de mujeres de todo el mundo a modo de homenaje por su valor, esfuerzo, empatía, intuición, generosidad, sororidad, pero también por el sufrimiento y la desigualdad que han sufrido a lo largo de la historia de la humanidad en todo el mundo. La muestra será inaugurada el día 5 de marzo con un encuentro con cooperantes de Cruz Roja, en el que se debatirá sobre el rol de género que desempeña la mujer en los diversos ámbitos económicos, políticos y sociales. El acto finalizará con la actuación de la Coral Villajoyosa. El 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer, se representará, en el centro social Llar del Pensionista, la obra "No soy tu gitana", un monólogo teatral de Teatro del Barrio y con Silvia Agüero, en el que se reconstruye la histórica imagen pública de las gitanas desde 1499 hasta hoy, a través del pensamiento crítico y el feminismo. Finalmente, el 17 de marzo, el auditorio del centro social acogerá el concierto lírico de Camerata Aitana, una agrupación musical compuesta por cuatro mujeres, dos cantantes acompañadas de violín y piano, que interpretará un repertorio de arias de ópera, canción española y zarzuela. Además, el 1 de marzo tendrá lugar la XXIII Trobada de Dones de la Marina Baixa que organiza el Consejo Comarcal de Igualdad de la Marina Baixa y que este año se celebra en La Nucía. En el encuentro se ofrecerá una merienda y un monólogo a cargo de Silvia Pérez en el Auditori de La Nucía. Desde Villajoyosa partirá un autobús gratuito que traslade a las participantes del encuentro. Para ello, se requiere solicitar la plaza en el autobús a partir del 15 de febrero en el centro social Llar del Pensionista. El autobús saldrá a las 17 horas desde la parada de la finca La Barbera.

Noticia publicada el 14 de Febrero de 2024



Fuente: Fuente propia

Categoria: Igualdad, Servicios Sociales e Igualdad.

DÍA INTERNACIONAL **DE LA MUJER**

En España se denuncian 13 violaciones al día, una cada dos horas, y 55 agresiones sexuales al dia.

HAZ QUE SE VEA

El feminisme és la idea radical que sosté que les dones som persones".

Angela Davis

"No podem tindre una vertadera igualtat mentre les dones continuen sent tractades com a objectes sexuals o ciutadanes de segona classe".

Betty Friedan

Segons l'INE, les dones guanyen de mitjana 5.000 € menys que els homes a l'any. La bretxa salarial es va situar en un 18,7 % en 2022.

Recoge tu 'bocadillo' y haz que se vea.

Ponlo en la fachada de tu casa, de tu asociación o de tu negocio. Recuerda hacerte una fotografía y subirla a redes sociales con el #Hazquesevea8MarzoVillajoyosa hastag etiquetar @ajuntamentlavila.

10:00-14:00 h. RECOGIDA DE

CARTELES

15 CENTRO SOCIAL MAR, LLAR DEL

ZO PENSIONISTA



Regidoria de Serveis Socials i Igualtat
Concejalía de Servicios Sociales e Igualdad



